
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências a Secretária de Saúde de Blumenau, para que responda ao seguinte pedido de informação:

Quando será resolvido o problema das 13 salas de vacinas fechadas em ESF's de Blumenau?

  

Sala das Sessões, 19 de setembro de 2019.

Adriano Pereira
Vereador
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